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1978 .. ,,- 28 ANFRAGE 

der Abgeordneten BURGER , 'NIMMERSBERGER 

und Genossen 

an den Bundeskanzler' 

betreffend Schaffung.von Arbeitsplätzen im Gerichtsbe

zirk Eisenerz 

Bei der VÖEST-ALPINE in Eisenerz waren im Jahre 1968 

2673 Arbeiter und 392 Angestellte beschäftigt. 

Im Jahre 1978 beträgt. der Belegschaftsstand bei den Ar

beitern 1680 und bei den Angestellten 339. 

Zu dieser horrenden Belegschaftsreduzierung am Erzberg 

kommt die Tatsache hinzu, daß der Erzbergbau RADMER in 

absehbarer Zeit geschlossen werden soll. 

Diese Entwicklung hat zur Folge, daß immer mehr Arbeits

plätze auch im Bereiche der gewerblichen Wirtschaft ver

loren gehen. 

Die oben angeführten Abgeordneten richten daher an den 

Bundeskanzler folgende 

A n fra g e : 

1) Ist Ihnen diese besorgniserregende Entwicklung im Ge

richtsbezirk Eisenerz im vollen Umfang bekannt ? 

2) Wenn ja, welche Maßnahmen werden Sie treffen, um diese 

negative. Entwicklung am Arbeitsplatzsektor zu stoppen ? 
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